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新华社电 ８日， 江西省南昌
市中级人民法院公开开庭审理
了中国石油化工集团公司原党
组成员 、 总经理王天普受贿 、
贪污一案 。 南昌市人民检察院
派员出庭支持公诉 ， 被告人王
天普及其辩护人到庭参加诉讼。

南 昌 市 人 民 检 察 院 指 控 ：
２００３年至２０１４年， 被告人王天普
利用其担任中国石油化工集团
公司董事、总经理、党组成员，中
国石油化工股份有限公司副董事
长、总裁等职务上的便利以及职权、
地位形成的便利条件，为他人在企
业经营 、承接工程 、安排工作等

事项上谋取利益，索取或非法收
受他人给予的财物，共计折合人
民币 ３３４７．６５８３７６万元 。２００８年 ２
月，被告人王天普利用其担任中
国石油化工集团公司党组成员、
中国石油化工股份有限公司总
裁职务上的便利，非法占有国有
公司资产７９．５９３４万元。提请以受
贿罪、贪污罪追究王天普的刑事
责任，对王天普予以数罪并罚。

庭审中， 检察机关出示了相
关证据， 王天普及其辩护人进行
了质证， 控辩双方充分发表了意
见， 王天普进行了最后陈述， 当
庭表示认罪悔罪。

新华社电 ８日中午 ， 在２台
３５０吨连续式千斤顶的牵引下 ，
自重达２．４８万吨的山东菏泽丹阳
路立交桥东侧主桥逆时针转动
８１．６７度， 与引桥实现精准对接。
至此， 当今世界转体重量最大的
斜拉桥成功 “转身”。

在转体重量刷 新 世 界 纪 录
的 同 时 ， 丹 阳 路 立 交 桥 还 以
转体长度 ２３８米 ， 成为当今世
界 采 用 单 球 铰 转 动 施 工 的 最
长桥梁。 同时， ４．５米的球铰直
径也是目前工业铸造领域的最大
直径。

由中铁建安工程设计院和中
铁大桥勘测设计院联合设计、 中
铁二十局施工的丹阳路立交桥全
长２０３１米， 其中主桥全长５２０米，
桥面总宽３２米， 跨越京九、 新兖
铁路及菏泽货场。

中铁二十局项目经理王忠诚
介绍， 京九铁路平均每１０分钟就
有一趟列车经过， 为了减少施工
对既有铁路线的干扰， 确保铁路
运行安全 ， 他们采取 “先建后
转” 工艺， 先沿铁路平行方向建
设桥体， 再将建好桥体沿逆时针
方向转体至设计位置。

新华社电 最高人民法院８日
发布 《关于人民法院办理财产保
全案件若干问题的规定》，充分发
挥保全制度的作用， 以保全促和
解、以保全促执行，从源头上缓解
执行难。

据介绍， 这份司法解释对保
全担保数额予以合理调整， 规定
诉讼保全的担保数额不超过请求
保全数额或争议标的财产价值的
百分之三十， 大大降低了当事人
申请保全的成本。 同时规定法院
有权责令当事人追加担保，对担
保数额予以调整， 以平衡保护各
方当事人的合法权益。

同时， 司法解释还明确了财
产保险机制和网络执行查控系统
在保全实施阶段的应用。 对于赡
养费、扶养费、抚育费等涉及弱势
群体以及公益诉讼等案件， 司法
解释明确规定可以不要求申请保
全人提供担保。

此外，针对“保全乱”的问题，
司法解释明确了４项措施：

———在确保实现保全目的的
情况下，依法保护债务人产权。被
保全人有多项财产可供保全的，

在能够实现保全目的的情况下，
人民法院应当选择对其生产经营
活动影响较小的财产进行保全，对
厂房、机器设备等生产经营性财产进
行保全时，指定被保全人保管的，应
当允许其继续使用。 第二十条规
定，财产保全期间，在不损害债权
人合法权益的情况下， 允许债务
人对被保全财产自行处分。

———禁止超标的保全。 司法
解释明确，不得超标的保全，对明
显超标的的土地、 房屋等不动产
以部分保全为原则， 对银行账户
进行保全时应当明确冻结数额。

———合理分配解除保全责
任，解决恶意延期解保问题。司法
解释明确， 在仲裁请求被依法驳
回等六种情况下， 申请保全人应
当及时申请解除保全， 否则应当
就此承担赔偿责任。

———保障权利救济， 防止保
全违法错误。司法解释明确，当事
人、 利害关系人认为保全行为违
法提出异议的， 人民法院应当依
法予以审查。 对被保全财产主张
实体权利的案外人， 可以最终通
过诉讼进行救济。

最高法出台司法解释
完善财产保全制度

中石化原总经理王天普案一审开庭

世界最重斜拉转体桥成功“转身”

新华社电 国家林业局等七
部门近日联合派出六个督导组，
赴全国２０余个省区监督检查候鸟
等野生动物保护情况 ， 保证今
年秋季候鸟迁徙和栖息顺利。

国家林业局于１０月１８日在全
国范围内启动了为期４０天的 “清
网行动”， 在候鸟等野生动物保
护重点区域与地方政府签订保
护责任状 ， 设定目标 ， 明细责
任 ， 并对落实不到位 、 行动不
力的 ， 将进行约谈或曝光 ， 严
查行动过程中失职、 渎职行为。

为确保 “清网行动” 取得实
效 ， 国家林业局联合国家网信

办、 公安部、 交通运输部、 国家
工商总局、 国家铁路局、 中国铁
路总公司等部门， 组成六个督导
组自１１月上旬起 ， 将分赴内蒙
古 、 天津 、 河北 、 浙江 、 云南
等位于鸟类迁徙主要路线的２０余
个省区督导。

国家林业局野生动植物保护
与自然保护区管理司司长张希武
介绍， 督导组将重点调查掌握 “清网
行动” 进展情况， 研究改进提高执
法监管手段和方式。 对于执法监管
仍不到位， 还有严重非法猎捕、 经
营野生动物产品现象的， 要向当
地省级人民政府进行通报。

七部门督导“清网行动”护航候鸟迁徙

八年新医改如何再攻坚
———国务院医改办负责人解读 《国务院深化医药卫生体制改革

领导小组关于进一步推广深化医药卫生体制改革经验的若干意见》

全民医保制度基本建立 、公
立医院综合改革持续深化、 基层
医疗卫生服务体系不断健全……
我国新一轮医改已取得重大进展
和明显成效， 但一些体制机制障
碍仍然制约医改推进的步伐。

中办、国办近日转发《国务院
深化医药卫生体制改革领导小组
关于进一步推广深化医药卫生体
制改革经验的若干意见》。各地落
实医改方案有何亮点？ 如何以实
践经验助推医改再上台阶？ 国务
院医改办专职副主任、 国家卫生
计生委体制改革司司长梁万年日
前就意见作了解读。

开展试点，夯实“三
医”联动基础

医保在深化医改、促进医疗、
医保、医药“三医”联动方面具有
重要的基础性作用。

【意见】可开展设立医保基金
管理中心的试点， 承担基金支付
和管理，药品采购和费用结算，医
保支付标准谈判， 定点机构的协
议管理和结算等职能。

梁万年： 将医保基金监督管
理、医疗服务价格谈判、药品耗材
联合采购与结算、 医疗服务行为
监管、 医保信息系统建设等职责
合为一体，由一个机构统一行使，
有利于实现基本医保基金的统筹
管理， 有利于发挥医保对采购药
品的集中支付功能， 通过量价挂
钩降低药品价格， 也有利于加强
对医院和医生的监督制约、 规范
服务行为。 特别是有利于促进形
成医保和医改政策协同， 加快构
建大健康的格局。

看得起病，理顺药价
是关键

在日渐高涨的“看病贵”呼声
中， 必须理顺虚高不下的药品价
格，既要确保患者看得起病，又不
能挫伤药品生产企业的积极性。

【意见】积极稳妥推进医疗服

务价格改革， 在确保公立医院良
性运行、医保基金可承受、群众负
担总体不增加的前提下， 按照总
量控制、结构调整、有升有降、逐
步到位的要求， 分类指导理顺不
同级别医疗机构间和医疗服务项
目的比价关系。

梁万年： 所有公立医院取消
药品加成， 统筹考虑当地政府确
定的补偿政策， 精准测算调价水
平，同步调整医疗服务价格。通过
规范诊疗行为， 降低药品和耗材
费用等腾出空间， 动态调整医疗
服务价格。

资源不均，家庭医生
和分级诊疗是关键

在优质医疗资源分配不均的
前提下， 必须统筹推进分级诊疗
和家庭医生签约服务， 既要保障
患者看得好病，又要解决“大医院
人满为患，小医院门可罗雀”的两
难困境。

【意见】推进家庭医生签约服
务。组建以家庭医生为核心、专科
医师提供技术支持的签约服务团
队， 向居民提供长期连续的基本
医疗、公共卫生和健康管理服务。

梁万年： 可引导居民或家庭
在与家庭医生团队签约的同时，
自愿选择一所二级医院、 一所三
级医院 ，建立 “１＋１＋１”的组合签
约服务模式， 签约居民可在签约
组合内选择任意一家医疗机构就
诊， 若到组合外就诊须由家庭医
生转诊。

“互联网＋健康医
疗”，改善百姓就医体验

当前， 互联网与医疗正在深
度融合， 分享经济在医疗领域获
得延伸拓展。 浙江省杭州市等地
在借助信息化改善医疗服务方面
的经验证明 ， “互联网＋健康医
疗” 理念是推动实现分级诊疗成
功落地的技术保障， 也是改善群
众就医体验的有效途径。

梁万年： 互联网思维可助力
加强健康信息基础设施建设，在
医疗卫生服务体系改革中发挥技
术支撑的作用。

构建互通共享、 业务协同的
国家、省、市、县四级人口健康信
息平台， 完善以居民电子健康档
案、电子病历、电子处方等为核心
的基础数据库， 打通各类医疗卫
生机构数据资源共享通道……一
系列“互联网＋健康医疗”经验应
该得到进一步推广和应用。

调动积极性，给医务
人员涨薪

医改既要坚持让百姓 “治得
起病、买得起药”，又要强化医院
在市场中的运行活力， 推进薪酬
制度改革， 调动医务人员的积极
性。江苏省，以及福建省尤溪县在
这一方面提供了成功经验。

【意见】 推进薪酬制度改革。
建立以公益性为导向的绩效考核
机制， 薪酬在保持现有水平的基
础上实现适度增长。

梁万年：地方可以结合实际，
按有关规定合理确定公立医院薪
酬水平， 逐步提高人员经费支出
占业务支出的比例。

推广落地，比较学习
再创新

意见总结了来自福建省三明
市，以及江苏、安徽、福建和青海
等省份综合医改试点共８个方面
２４条经验。 只有将先进经验和当
地实际结合， 增强深化医改的主
动性和创造性， 才能在比较学习
中再创新， 使深化医改不断取得
新进展。

梁万年： 各地要深刻认识推
广医改经验的重要意义， 确保改
革经验生根落地，产生实效。围绕
关键环节和重点领域， 探索改革
有效实施路径，鼓励区域联动。今
后还要加大督促检查力度， 进一
步总结各地创造的成熟经验，及
时上升为政策。 据新华社

我是新华社太空特约记者陈
冬。 １１月８日是记者节， 我们向
所有参与神舟十一号载人飞行任
务报道的记者朋友们表示衷心的
感谢和祝福！

１１月７日是进入天宫二号的
第２０天。 很多人关心我和景师兄
在太空中怎样锻炼身体， 与地面
健身相比有哪些不一样的感觉。
昨天我们主要做了拉力器锻炼，
晚上穿了企鹅服。

拉力器是力量锻炼， 隔天一
次。 在做拉力器锻炼时， 我是按
照锻炼方案基本动作做的， 景师
兄做的时候 ， 负荷比前期增加
了。 我们离返程还有１５天， 返回
前要搬东西去返回舱， 对体力的
要求比较大。 另外， 我们经过长
期飞行消耗体能， 抗过载能力降
低。 这些都需要做肌肉力量上的
准备。 景师兄增加了拉力负荷，
还自创了一组锻炼方式， 用于锻
炼下肢， 加强腿部肌肉。

拉力器是一条柔软的橡胶
带， 我把它弄成一个环形， 悬浮
在舱里。 我本来打算秀一下 “新

技能”， 从环里穿过去， 结果穿
到一半， 带子箍在身上了， 很遗
憾没有成功。

昨天晚饭后， 我们穿企鹅服
行动了３小时１０分钟左右。地面人
员坚持让我们穿企鹅服做锻炼，
是为了维护我们的肌肉功能。

【航天医学基础与应用国家
重点实验室副主任王林杰解说：
在太空中， 人身体的骨骼、 肌肉
都会发生一定变化。 脊柱的肌肉
一放松， 人的自然身高会增加，
这对脊柱稳定性有影响。 企鹅服
是一种对失重状态下身体的物理
防护 ， 相当于把失去的重力加
上。 因为是从身体纵轴加负荷，
走起路来有点像企鹅。】

今天， 我和景师兄主要进行
自行车锻炼 。 我早上做完锻炼
后， 整个状态还是不错的。 由于
自行车只有一台， 往往一个人蹬
自行车的时候， 另一个人在做拉
力器。一般蹬自行车是半小时，做
拉力器不需要那么长时间。 所以
做拉力器那个人， 会尽量拉长锻
炼时间等另一个人，互相配合。

在天上蹬自行车的感觉和地
面不一样， 有点像是躺着蹬的感
觉， 不太容易使劲， 还挺累的。

【王林杰解说： 他们蹬车锻
炼比我们预期好很多。 从记录来
看， 陈冬在太空蹬车的运动量峰
值接近他在地面的最高水准。】

这些天， 我们还进行了跑步
锻炼， 跑台上设计了束缚系统。
跑台锻炼都是按照方案来做的。

中国人之前没有在太空跑过
步， 这是第一次。 其实， 我们前
两天刚开始跑步的时候， 都跑不
起来 。 直到第三天 ， 景 师 兄 跑
起 来 了 ， 还 一 下 子 跑 了 一 小
时 ， 地 面 工 作 人 员 对 我 们 的
要 求 是 半 小 时 。 当 时 他 很 兴
奋 ， 还 专门申请和地面通话 ，
把这个喜讯告诉大家。

【王林杰解说： 航天员对解
决问题有好奇心， 就是不信跑不
起来 。 我们分析 ， 最初跑不起
来， 是姿态控制的问题， 对于刚
到太空的人来说， 姿态适应需要
时间。】

据新华社

中国人首次太空跑步 景海鹏连跑一小时


